2019.1.27 野外エピソード集 行き先:六甲山







今年最初の野外は雪のつもった六甲山へ! 山の中では樹氷に囲まれた山道を歩いて、 ダイヤモンドポイントまで行きました。

木に雪のトゲ?

雪だるま

挙

- ★「だれもしないのだったら、自分がなろうと思っていたから。」と、 子どもリーダーになった K くん。
- ★子どもリーダーのいないチームは、バスの乗り方など積極的に 話していた「くん。
- 木の枝の雪を見て「何でトゲトゲなの?」と、Sちゃん。
- お昼ご飯のあと、寒くなったのかジョギングをしていた Y くん。
- 中国人のリーダーに中国語で家族の話しや自己紹介をしていた「くん。
- つもった雪を『ブルドーザー!』と、かき集めていた C ちゃん。
- 記念碑台の石碑に雪をつめていた Y くんと K くん。字が白くなって見えやすくなったって言っていた子も…。
- 歩いていたら「足がイタイ!」と1年生。すると、「足なんかイタくならないよ。3年生やもん」と、Hくん。
- 木を投げて池の氷を割ろうとしていた、HくんとNくん。
- ・ダイヤモンドポイントからの帰りの上り坂で、ジャンケンに勝った子の背中を押すゲームをしていた、HくんCちゃんKちゃんYくん。

久しぶりの寒波到来!雪がたくさんの雪祭りだ~!







行きも帰りもケーブル

山の上は銀世界

木をゆらすと雪が!

行きのケーブルで雪が見えるたびに「雪や!」と、うれしそうな子どもたち。 山の上に着くと道は真っ白!歩きながら始まる雪合戦!

とにかくゆらすと雪が! 雪力

雪だるま作ろ~

リーダーの頭にも雪が!

ゴルフ場のフェンスをゆらすと雪がたくさん落ちてきて…、 「雪のシャワーだ!」と、楽しそうな子どもたちでした~。







みがいてツルツルに!

昼食後も雪遊び

氷で隠れている人 だれ~だ?

ツルツルのキレイな雪玉を『冷たくて固いから『ツメカタ』や!』と、 名前をつけていた H くん。

階段の上から雪遊びをしている人たちに雪玉攻撃をしていたKくん。







樹氷トンネルみたい!

ダイヤモンドポイントでは 北区や三田方面を一望できたね!

「ダイヤモンドポイントって何かな?」と話していると、 「ダイヤモンドって美しいって意味やから、きっとキレイな景色なんやろ!」 と、言っていたね。たしかに山の連なりがキレイだったね。